



Aktenzeichen: FWG Flomersheim Datum: 17.09.2024

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Flomersheim

**Befahrbarkeit von Radwegen
hier : Anfrage der FWG Flomersheim**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer,
sehr geehrter Herr Bürgermeister Knöppel,
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Fleischmann,

das Fahrrad als Verkehrsmittel gewinnt immer mehr an Bedeutung, gerade auch im Hinblick auf die angestrebte klimafreundliche Mobilitätswende ist es wesentlicher Bestandteil und sollte entsprechend gewürdigt werden.

Den Vorort Flomersheim (und auch Eppstein) kreuzen stark frequentierte Radwegeverbindungen sowohl in Ost-West-Richtung (Lamsheim -> FT/ Oggersheim) wie auch in Nord-Süd-Richtung (FT -> Oggersheim/Römig/Ruchheim).

Um den Radverkehr zu attraktiveren und mehr Bürger fürs Radfahren zu begeistern, ist es notwendig, die Radwege zu pflegen, zu reparieren, zu reinigen und den Bewuchs regelmäßig und rechtzeitig zurückzuschneiden.

Hier Beispielbilder aus dem Mai 2023.



Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Von Bürgern erreichen uns regelmäßig Fragen und Beschwerden, dass die beiden Wege Flomersheim-Lambsheim und Eppstein-Studernheim durch Bewuchs kaum befahrbar sind, schlechte Sicht die Sicherheit beeinträchtigt und Begegnungsverkehr kaum möglich ist.

Deshalb fragen wir an und bitten hierzu um mündliche Beantwortung:

1. Wie häufig und in welchen zeitlichen Abständen werden die Bankette gemäht?
2. Wie oft werden die Hecken am Rande der Radwege geschnitten?
3. Wäre an manchen Stellen ein intensiver Rückschnitt (auf Stock setzen) erforderlich?
4. Wie oft finden Kontrollgänge /Kontrollfahrten statt, um notwendige Maßnahmen (mähen, schneiden, kehren, Wurzelschäden beseitigen etc.) zu bestimmen und zu beauftragen?

Für die FWG-Fraktion


Fraktionsvorsitzende

Birgit Best
Mitglied im Ortsbeirat